

三中校報



令和2年度 第3号
大島町立第三中学校
校長 松島 睦磨
令和2年7月29日発行
電話 04992(4)0183
FAX 04992(4)1964
E-mail : 06t000@izu-osshima.ed.jp

今年の1学期

校長 松島 睦磨

一見、日常が戻った気がする。

いつものように生徒が登校し、いつものように授業が行われ、いつものように放課後に部活の声や楽器の音がする。しかし、よく見ると、生徒たちはみんなマスクをつけ、先生たちもマスクのなかからいつもより苦勞して言葉を発しながら授業を行っている。生徒の机が離れている。音楽では文化祭や連音の心配をしながら合唱の授業を避け、楽譜の読み取りや打楽器の授業を行っている。学年の教室はクーラーをつけて窓とドアが開いている。廊下では大型扇風機がうなりをあげ、校舎内の換気の手助けをしている。給食は会話がほとんどない。会議は広い多目的室になった。百数十か所以上の消毒作業は毎日行われている。体育や運動系部活ではマスクの着用と熱中症対策とのせめぎあいが続いている。プールの更衣室の消毒作業が新たに加わった。音楽部は窓の外に向かって練習している。生徒も先生も毎朝検温を行っている。「今日自分は学校に行っていိかどうか」の確認作業である。

それでも三中生はそのマスクの向こう側から精一杯あいさつしてくれる。マスクというフィルターを通した「おはようございます！」はこもった声になるが、マスクに負けないかのようにいつもより大きな声だ。本当は小さな声のあいさつが今は正しい。だが、うれしい。うれしいから今日もまた頑張ろうという気持ちにさせてくれる。

様々な制限がかかった学校生活ではある。しかし、学校がやっと再開し、いつものように生徒が登校し、いつものように授業が行われ、いつものように放課後に部活の声や楽器の音がする。これらのいつものことがとてつもなく大切なものを感じる1学期でした。

地域、保護者、学校関係者のみなさま

休業措置期間及び、学校再開の準備・実施、そして、さまざまな条件付きの学校生活へのご理解ご協力に対し、あらためて心より感謝申し上げます。

再開をじっと辛抱して待ち、とらえどころのない不安の中で学校が始まり、多くの制限を含有した学校生活を送った1学期が終わろうとしています。今年の夏休みは短い夏休みです。それだけに三中生には今年の夏休みを特に大切にしてほしいと思っています。学校を離れ、家庭・地域に戻った三中生をお見守りください。8月20日の始業式に三中生みんなが元気に登校して2学期をスタートさせたいと願っている次第です。どうぞよろしく願いいたします。

生徒会

昼休みレク

6月26日(金)の昼休みに、グラウンドにてレクリエーションを行いました。コロナ禍の中、学校生活でも感染予防のための取り組みが行われており、例年であれば行われているはずの、他学年や小学生との交流も叶いませんでした。しかし、本部役員から「みんなでレクをしたいです!」との声上がり、どのような取り組みならばレクを実施することができるか、何度も話し合いを重ねました。その結果、互いに距離をとり、みんなが楽しめる「ジェスチャーゲーム」を企画しました。



任意による参加にもかかわらず、大半の生徒が参加し、今年度初めての「他学年との交流」を楽しみました。参加した生徒や教職員からも好評で、たくさんの笑顔を見ることができました。今できることを前向きに捉え、今後も取り組んでいきたいと思えます。今回は、本部役員の思いが形となり、学校全体を明るい雰囲気にする事ができ、嬉しく思います。



交流レク

レク第2弾として、学校全体で交流レクを行いました。今回は、前回好評だった「ジェスチャーゲーム」に加え、「ボールリレー」を行いました。テニスラケットや筒の上にボールを乗せ、落とさないように走るの、予想以上に難しかったようで、順位が激しく入れ替わるなど、大きな盛り上がりを見せました。



また、この企画は、生徒会長が立候補時に公約に掲げていたことのひとつであり、「新入生や先生方と交流を深め、より良い学校にする」という目的がありました。時期としては、1学期末と想定していたよりも遅くなりましたが、その思いが届く時間にする事ができたと思えます。会長からは、「これから行事なども増えてくると思うので、学校全体で協力していきましょう!」と話があり、生徒達の方によって、学校全体がこれから一層まとまっていくのだろうと期待が高まりました。



地域清掃



7月16日(木) 午後に地域清掃を行いました。学級委員会が中心になって企画し、自分たちの住む町を少しでも住みよくするために、そして、日ごろからお世話になっている地域の方々に感謝の気持ちを表すために、汗を流しました。清掃中は、地域の方々から温かい言葉をかけていただきながら、挨拶を交わして、交流もしました。清掃終了後、地域の方からの差し入れドリンクの味は格別だったようです。





部活動



野球部

選手達で以下のような目標を決めました。

- ・声
- ・あいさつ
- ・行動を早く
- ・感謝
- ・言葉遣い
- ・丁寧

野球部では、技術の向上だけでなく、人としての成長を目指しています。部活での経験が、学校生活や今後の人生に生きるよう、今を一生懸命に活動しています。



サッカー部

今年度、応援されるチーム作りを目指し、最初のミーティングで、部員同士で話し合い、

- 強く、礼儀正しく、意欲のあるチーム
- 基礎ができ、一人一人足りないところを補い合えるチーム

の2つをチーム目標として掲げました。

技術力・人間力の向上を目指し、日々の練習や連合練習に懸命に励んでいます。

バレー部

バレー部では、日々“成長”を目指して活動しています。今月から連合練習も始まり、さらに意欲を高め練習に取り組んでいます。チームワークを発揮して、多くの人たちに感謝を表現できるように努力していきます。



ソフトテニス部

今年度は、男子2名女子1名入部し、部員4名の新たなチームで活動しています。都大会出場を目標に、日々真剣に練習に取り組んでいます。

ソフトテニス部で一番大切にしていることは、『声(気合い)』です。これから、真価を発揮できます。



音楽部

今年度は日本の現状を鑑み、初のリモートアンサンブルに取り組んでいます。指定したテンポに合わせて一人ひとりが演奏したものを録画し、まとめた1つの動画を作成中です。普段の合奏よりもさらに緻密さが求められるため、たった数分の演奏でも高まる緊張感。例年とは違う“記録にも記憶にも残る演奏”を目指し日々奮闘中です。みんなで自由にアンサンブルできる日を夢見て、一生懸命練習をしています！



生活標語

生徒のみなさん、たくさんのご応募ありがとうございました！厳正な選考の結果、以下の作品が最優秀作品及び優秀作品に選ばれました。おめでとうございます。

※ 立て看板は道路沿いに掲示する予定です。

< 立て看板用 >

最優秀作品

「挨拶で 心と町に 花が咲く」

(3年 青木 結香さん)

優秀作品

「見えずとも マスクの下は 笑顔でね」

(3年 小泉 優菜さん)

「広げよう 元気なあいさつ こんにちは」

(2年 秋田 大河くん)

「響かせる あいさつ返事 さわやかに」

(2年 小泉 諒平くん)

「とびだすな 左右確認 忘れずに」

(2年 松木 隆斗くん)

「つなげよう 笑顔 あいさつ 思いやり」

(1年 金子 竜之介くん)

「作りだそう 笑顔あふれる みんなの場所」

(1年 中村 栄大くん)

「あいさつは 人を動かす エネルギー」

(1年 河村 悠希くん)

8・9月の主な行事予定

日	曜	行 事
20	木	始業式（給食あり・5時間授業）
21	金	（給食あり・5時間授業）
22	土	
23	日	
24	月	（給食あり・5時間授業）
25	火	（給食あり・5時間授業） SC
26	水	（給食あり・5時間授業）
27	木	（給食あり・5時間授業）
28	金	（給食あり・5時間授業）
29	土	
30	日	
31	月	（給食あり・5時間授業）
1	火	避難訓練 SC
2	水	
3	木	P T A小中合同運営委員会
4	金	
5	土	中体連秋季大会
6	日	（中体連秋季予備日）
7	月	SC
8	火	
9	水	
10	木	生徒会役員選挙
11	金	
12	土	PTA 草刈り
13	日	
14	月	運動会特別時程(始) 結団式
15	火	SC
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	（PTA 草刈り予備日）
20	日	
21	月	敬老の日
22	火	秋分の日
23	水	小中合同練習
24	木	
25	金	小中合同練習
26	土	
27	日	
28	月	SC
29	火	運動会予行
30	水	（運動会予行予備日）

2学期始業式 8月20日（木）

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う休業期間（4・5月）の関係で大島町の小中学校は8月20日より2学期スタートになります。

中体連秋季大会 9月5日（土）予備日6日

※会場・時間等は8月下旬に決定します

「野 球」 二中グラウンド

「ソフトテニス」 会場未定

「バレーボール」 会場未定

※サッカーは研修大会として9月20日（日）に実施予定

「サッカー」 大島町陸上競技場（旧セミナー）

生徒会役員選挙 9月10日（木）

次期生徒会の役員を決める選挙です。3年生が中心となって進めてきた今期の生徒会活動は運動会をもって終了となり、後輩に引き継がれていきます。

第12回つつじ小学校・ 第三中学校 合同運動会

10月3日（土）

午前8：40開会（入場行進開始）

リーダーになる3年生は少人数ながら運動会の成功に向けて夏休み前から意欲的に準備を始めています。このような状況だからこそ、保護者・地域の皆さんに元気と感動を与えられるよう頑張ります！

10月の予定

（7/28現在、町行事については未定となっています。）

1日（木）都民の日（授業日）

2日（金）運動会前日準備

3日（土）小中合同運動会

5日（月）解団式

9日（金）高校説明会（3年）

11日（日）大島町体育祭・体育レクリエーション大会

12日（月）振替休業日

14日（水）テスト週間始

19日（月）衣替え、

21日（水）中間考査1日目

22日（木）中間考査2日目

23日（金）町駅伝試走始

27日（火）生徒総会

11月1日（日）大島町体育祭・駅伝競走大会